
Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass bei der Offenlage der Haushaltssatzung keine 

Einwände der Bürgerschaft erfolgt seien. 
 

Einwände und weitere Fragen ergeben sich heute ebenfalls nicht. 
 


